

Cuba sede del XVIII Congreso Panamericano-Árabe



La Habana, 3 oct (RHC) La Federación de Entidades Americano-Árabes (FEARAB-América) ha otorgado a la Unión Árabe de Cuba (FEARAB-Cuba) la sede de su XVIII Congreso Panamericano Árabe, que se celebrará en La Habana, durante los días 11 y 12 de Noviembre de 2016.

La decisión fue tomada en reconocimiento al destacado trabajo realizado por esa institución cubana durante más de 35 años en el seno de esta Federación y a su reconocida labor nacional, su solidaridad con la lucha de los países del Medio Oriente, en especial con la justa causa del pueblo palestino y a su prestigio, autoridad y espíritu unitario entre las diversas comunidades americano-árabes del continente.

FEARAB-América tiene su sede actual en Brasil y representa a cerca de 18 millones de americano-árabes y sus descendientes.

Alfredo Deriche, presidente de la Unión Árabe de Cuba y Vicepresidente de FEARAB-América, indicó que por segunda vez esta institución, constituida el 4 de abril de 1979 y que agrupa a toda la comunidad cubano-árabe, ha sido honrada con la sede de este Congreso, pues en 1988 fue anfitriona de su octava edición, la cual hasta el momento tuvo la mayor participación, tanto de delegaciones del continente como de altos funcionarios del Medio Oriente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107533-cuba-sede-del-xviii-congreso-panamericano-arabe>



Radio Habana Cuba